

Cuidados médico estéticos ante el envejecimiento cutáneo

24/04/2019



El centro cuenta con la tecnología de Radiofrecuencia Médica Accent.

El dermatólogo de Centro Médico Los Ángeles clínica estética, Juan Antonio Sánchez Gaviño, cuenta con más de 15 años de experiencia como especialista en Dermatología y Venereología. Hoy quiere explicarnos los principales efectos del envejecimiento cutáneo como consecuencia de la exposición a la radiación solar así como ofrecernos los tratamientos médico estéticos idóneos para poder mejorar estos efectos. Se encuentra en la calle Joaquín Coronel, 36, de Elda. El teléfono es el 965 394 262.

¿Cuáles son estos signos de envejecimiento?

Principalmente, la aparición de arrugas y de manchas cutáneas como los lentigos solares y queratosis actínicas.

¿Cómo podemos mejorar estos daños?

Para ello contamos con equipos médicos de alta tecnología utilizados únicamente por personal médico-sanitario cualificado y en continuo proceso de formación. Entre ellos tenemos que destacar la IPL Ellipse que es una de las mejores herramientas de luz pulsada para la eliminación de manchas cutáneas, lentigos solares y fotorrejuvenecimiento facial en general.

Existen otros tratamientos alternativos como peeling químicos y crioterapia que también nos pueden ayudar a solucionar estos problemas médico estéticos.



El dermatólogo Juan Antonio Sánchez.

¿Se pueden optimizar los resultados?

Lo recomendable es combinar esta técnica de luz pulsada con otros tratamientos como el Plasma Rico en Plaquetas (mejora el aspecto de la piel, atenúa las arrugas, aporta luminosidad e iguala el tono de la piel), con *Carboxiterapia facial* (contribuye a mejorar la flacidez de

la piel y reduce bolsas y ojeras) o con *Radiofrecuencia Médica Accent* (favorece la formación de colágeno consiguiendo una mayor tersura y firmeza de la piel).

¿Estos tratamientos son invasivos?

No, precisamente estos tratamientos se caracterizan porque son naturales y no implican la introducción de cuerpos extraños en el organismo. Lo que hacen es estimular la dermis para conseguir unos resultados progresivos y naturales.

¿Debemos observar nuestros lunares? Hemos hecho solo referencia a los tratamientos médico estéticos empleados cuando el problema es meramente estético, pero podemos encontrarnos con problemas importantes de salud si estos lunares son causa de una predisposición genética o de un abuso excesivo de los rayos solares. Es muy importante prestar atención a las características morfológicas de la lesión en su simetría, color, tonalidad, tamaño o si presenta sintomatología con picor o sangrado. En estos casos se recomienda consultar con un especialista en Dermatología.